

## INDAP y AFIPA establecieron un convenio de colaboración para potenciar las técnicas de sustentabilidad en los cultivos de la agricultura familiar

Un convenio de colaboración estableció INDAP con la Asociación Nacional de Fabricantes e Importadores de Productos Fitosanitarios Agrícolas – AFIPA A.G., el cual busca impulsar, a través de la implementación de huertos demostrativos, el desarrollo de técnicas sustentables en la agricultura familiar campesina, a través del “Proyecto Piloto Marco Gestión Sostenible de Fitosanitarios”.

El proyecto, tiene como objetivo, acelerar la transición hacia la gestión sostenible de los productos fito-

sanitarios entre agricultores de Agricultura Familiar Campesina a través de un abordaje sistemático y de avanzada que provea a los agricultores con información y entrenamiento en protección de cultivos responsable y acceso a tecnologías innovadoras que protejan la salud humana y el ambiente al tiempo que se optimiza la producción agrícola.

Cristina Briones, directora regional (s) de INDAP, destacó que esta iniciativa va en la línea del eje estratégico de la institución de propender hacia una

agricultura más sostenible y resiliente. “Para INDAP es sumamente relevante este convenio con AFIPA, puesto que nos va a permitir complementar un desafío institucional que es la transición hacia una agricultura más sostenible. Y en esta actividad hemos visto el interés que tienen nuestros usuarios en la aplicación de este convenio y estamos sumamente expectantes a los resultados que pueda generar este convenio y que puedan ser extensivos después a muchos más agricultores que creen en una

agricultura más limpia, más eficiente, que nos ayude tanto a la salud humana como al medio ambiente.”

Patricia Villarreal, directora ejecutiva de AFIPA, indicó que este convenio busca potenciar la sostenibilidad en la agricultura. “Este convenio para nosotros es la base del trabajo que vamos a hacer en la región para el proyecto Agricultura Sostenible en Acción, que es un proyecto que

tiene un carácter global, pero que además tiene aplicaciones en Chile regionales. Una de nuestras regiones pilotos o regiones demostrativas es el Maule, por la importancia agrícola que tiene. Y lo que vamos a hacer acá es poder implementar nuevas tecnologías y nuevas estrategias para el manejo fitosanitario de los predios en tres cultivos que vamos a trabajar

acá, que es cerezo, frambuesa y tomate. Y la importancia que tiene es que nosotros estamos en una cruzada por transmitir la importancia de la sostenibilidad en la agricultura y de hacerlo tangible para los agricultores y que podamos contribuir a su calidad de vida, a la sostenibilidad de su negocio y también al desarrollo final de la región y del país.”



### PDI detuvo en flagrancia a sujeto por robo en lugar habitado en Longaví

Detectives de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) Linares, ante una denuncia por robo en un local comercial de la comuna de Longaví, realizaron las primeras diligencias - empadronamiento y levantamiento de cámaras - y en un trabajo de análisis de información e inteligencia policial, lograron identificar al sujeto, quien mantenía una orden de detención vigente.

Es así como, los investigadores policiales acudieron al domicilio del imputado, encontrándolo escondido en el inmueble, donde procedieron a su detención en flagrancia, donde pudieron encontrar y recuperar 900 mil pesos en efectivo y diversas cajetillas de cigarrillos, asociadas al ilícito.

Tras lo anterior, el detenido fue puesto a disposición de tribunales para su control de detención por instrucción de la fiscalía.